

Buenos días a todos y bienvenidos a.

Jueves por la mañana, primer día hábil de febrero..

Mi nombre es Stephen Whiteside de la tendencia alcista..

con..

En el mercado previo de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están por encima del valor razonable..

Las materias primas se mezclan con el oro, a la baja,.

mientras que el petróleo crudo subió en el mercado previo el jueves por la mañana..

Ahora, viendo que el mercado cotiza al alza en el.

La precomercialización el primer día de negociación del mes no es inusual..

Por supuesto, tenemos ese dinero automático..

llegando al mercado, y a los operadores normalmente no les gusta operar en contra de eso..

Ahora bien, ayer fue un día de la Reserva Federal, y todo lo que realmente sabemos sobre los días de la Reserva Federal es que esperamos.

la volatilidad se expandirá después de las 2:00 p.m., y eso es ciertamente lo que sucedió ayer..

Ahora, ayer comenzó como un.

día interesante porque el mercado en realidad abrió un diferencial a la baja..

Este es un gráfico intradiario del Nasdaq 100..

Luego se puede ver que una vez que salió el anuncio de la Reserva Federal, el mercado se volvió alcista..

Luego, una vez que el presidente de la Reserva Federal empezó a hablar, el mercado se volvió muy bajista y.

cerró en el mínimo del día, eliminando el mínimo de la sesión de primera hora de la mañana..

Entonces esa es una señal bajista y equivale a una señal de venta para el Nasdaq 100..

Ahora está Alphabet, que registró una brecha a la baja..

Eso fue lo que empezó todo por la mañana..

Al final del día, Amazon estaba de nuevo en funcionamiento..

una señal de venta, uniéndose a Apple que ya tiene una señal de venta..

Microsoft cayó duramente ayer, aterrizó.

justo en la línea inferior del canal, por lo que un cierre por debajo de 397,01 nos daría una oportunidad de venta..

señal el jueves, y luego eso se uniría a Tesla que ya tiene una señal de venta..

Aún cotiza por debajo del mínimo de la semana pasada,,

y tendremos que ver si eso puede continuar manteniéndose el jueves..

Echando un vistazo al mayor perdedor ayer en el Nasdaq 100, fue Lululemon.

ya hay una señal de venta, por lo que no hay cambios de tendencia allí..

El mayor sector perdedor en América del Norte el miércoles fue el sector bancario regional..

Hay un banco regional en Nueva York que.

está atravesando algunos problemas en este momento, y eso ejerció una presión a la baja sobre ese sector..

Ahora, con el Nasdaq 100 nuevamente en señal de venta, también tenemos una señal de venta para el.

2X Bull ETF y una nueva señal de compra para el 2X Bear ETF..

Ahora, las acciones de tecnología han estado en un enorme.

tendencia alcista, y ninguna de las señales de compra para el ETF Bear no ha durado mucho..

Eso podría volver a suceder, pero no podemos decirlo..

el futuro, por lo que todavía tienes que realizar el intercambio..

Sí, la principal tendencia alcista de las acciones tecnológicas estadounidenses sigue ahí..

Que no se ha roto, pero esto es un corto.

gráfico de plazos, y estamos tratando de reaccionar al mercado a corto plazo..

Mirando el mercado de valores canadiense para.

en el mes de enero aumentó poco menos de un tercio de %..

Al mismo tiempo, la Bolsa de Valores cerró el mes con una caída de poco menos de medio %..

Si no me has oído decir esto antes,,

El mercado es mucho más divertido cuando Venture Exchange.

está subiendo y, lamentablemente, ese no es el caso en lo que va de 2024..

Si analizamos los iShares del TSX-60, ayer bajamos poco menos del 1%, por lo que.

buscando un cierre el jueves por debajo de 32.03. Con los futuros cotizando al alza en el.

antes de la comercialización esta mañana, hasta ahora, no parece que eso vaya a suceder..

Ahora bien, ayer el mercado canadiense estaba.

cayó en todos los ámbitos, y el mayor perdedor fue la atención sanitaria..

De todos estos sectores, el de la salud es probablemente el más irrelevante..

Son sólo un puñado de acciones..

Está el índice de atención médica alcanzando un nuevo mínimo para 2024..

Tilray lo lideró a la baja ayer, logrando también un nuevo mínimo de cierre..

Ahora, si analizamos el sector de TI, las acciones de tecnología cayeron un 1,19% en el día, aún.

operando y cerrando por encima de la línea superior del canal..

Ciertamente no nos vimos tan afectados como las acciones tecnológicas estadounidenses..

Muchos de los ETF canadienses que tienen un.

visión global de las acciones tecnológicas, incluidos los TD Global Technology Leaders.

ETF, vuelven a tener señales de venta al cierre del miércoles..

Luego, mirando las finanzas..

El sector financiero tuvo un tirón ayer..

Vimos una debilidad en las finanzas estadounidenses y bajamos un 1,1% en el día..

Se busca un cierre el jueves por debajo de 47,55 para darnos una señal de venta para ese ETF..

Pasando al mundo de las materias primas..

Ayer el petróleo crudo bajó 1,97 dólares..

Esta mañana ha subido 65 centavos en el mercado previo..

El gas natural subió ayer..

Ha bajado ligeramente en el mercado previo esta mañana..

Las acciones de energía tuvieron un día positivo el miércoles..

Luego, en cuanto al oro, ayer el oro subió más de 16 dólares..

Ha bajado más de \$17 en el mercado previo..

Esa es una señal de compra..

Si estuviera esperando para comprar oro, me sentaría.

en mis manos esta mañana y esperar el próximo cierre por encima de la línea de cadena superior cuando.

Veo que el producto ha bajado más que ayer..

No hay razón para recibir una señal de compra el jueves por la mañana..

La plata bajó ayer 56 centavos..

Ha bajado otros 36 centavos en el mercado previo..

Es posible que nos estemos dirigiendo hacia una señal de venta para la plata..

Las acciones de oro todavía están en señal de venta..

Sin cambios de tendencia al cierre del miércoles..

Terminemos la presentación de esta mañana echando un vistazo al TSX..

la mayoría de los activos de la acción comercial del miércoles..

Embridge alcanzó un nuevo mínimo para 2024.

ayer, mientras que Manulife alcanzó un nuevo máximo para 2024 el miércoles..

Vimos que el TD Bank retrocedía hasta la línea del canal inferior, por lo que.

cerrar por debajo de 81,46 dólares nos daría una señal de venta el jueves..

Día interior para el próximo Nexgen..

Luego volvemos a tener al Banco de Montreal con una señal de venta al cierre del miércoles..

Comercio bastante tranquilo ayer para Bitfarm, negociado de nuevo en el canal,.

cerrando ligeramente al alza en el día, sólo por un centavo..

Esperamos un cierre por debajo de 2,89 dólares el jueves para Bitfarm..

Día interior para el Banco de Nueva Escocia el miércoles, todavía con señal de compra..

Luego tenemos a Denison Mines cotizando arriba.

la línea superior del canal, todavía con una señal de compra aquí..

No hay alegría para el Royal Bank..

El Royal Bank todavía está en señal de venta..

Es difícil creer que hayamos operado de manera lateral durante tanto tiempo..

Luego, mirando a Cenovus, un comerciante tranquilo.

el miércoles dentro del día, todavía con señal de compra..

No hay alegría para Sprott..

Sprott Uranium, esperamos un cierre el jueves arriba.

\$31,72. Luego, la primera acción de oro que apareció en la lista más activa fue B2Gold, y.

cerró a la baja ese día, a pesar de que el precio del oro cerró al alza..

Había bajado tres centavos, todavía en señal de venta..

Eso cambiaría el jueves con un cierre por encima de 3,88 dólares. Por lo que estamos viendo en el.

antes de la comercialización esta mañana, no esperamos que eso suceda..

Ahora, TELUS ha vuelto a tener una señal de venta, y tuvimos esa gran cantidad. No está en las empresas de telecomunicaciones..

Recientemente, pero TELUS ha vuelto a tener una señal de venta..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora, parece que veremos algunas compras en la apertura del jueves..

mañana, pero es posible que veamos algunas ventas en el sector del oro el jueves..

Qué tengas un lindo día..

Y la próxima vez que escuches mi voz está encendida.

El viernes por la mañana, y a esa hora, echaremos un vistazo más de cerca al mercado de valores estadounidense..